



Catalina Jofré, presidenta de la FEUC.

ELECCIONES ANTICIPADAS Y TERCER DÍA DE VOTACIÓN: LA FEUC TOMA MEDIDAS ANTE EL FANTASMA DE LA FALTA DE QUORUM

En la Pontificia Universidad Católica (PUC) hay preocupación. Testigos de cómo en los últimos años la Federación de Estudiantes de la U. de Chile (FECh) y otras organizaciones estudiantiles han quedado disueltas o desarticuladas producto del bajo interés que despiertan los procesos para elegir a sus integrantes, los jóvenes de la PUC saben que no están libres de estos problemas: el año pasado, sin ir más lejos, el *quorum* ya fue un dolor de cabeza importante y la posibilidad de que la elección no fuera válida estuvo sobre la mesa.

En ese contexto fue que Catalina Jofré, alumna de Ingeniería Comercial y presidenta de la federación, que hoy encabeza la Nueva Acción Universitaria (NAU), dio a conocer propuestas que esta semana revisó el Consejo Ejecutivo, instancia en que participan representantes estudiantiles de las distintas unidades académicas de la universidad. Se planteó realizar la primera vuelta de la elección los días 8 y 9 de octubre y calendarizar para el 22 y 23 del mismo mes el eventual balotaje, con el objetivo de que se vote en una época de alta circulación en los campus para promover la participación. Adicionalmente, se propuso facultar al Tricel para acordar la extensión en un día adicional de las elecciones, en caso de no alcanzarse el *quorum* mínimo estatutario para validar la elección. Este miércoles, la propuesta fue votada y aprobada por el consejo.

El nuevo calendario implica un ajuste en comparación, por ejemplo, a las fechas del año pasado, en que se votó entre fines de octubre e inicios de noviembre. "A finales de año la gente ya no tiene ganas de ir a la universidad porque empieza el período de exámenes y se acaban las clases. Entonces, para llegar al 50% se hace muy complejo para los candidatos, súper desastroso", plantea Jofré.

Entre los movimientos de la UC hay distintas visiones. "Creemos que es más que nada una medida parche a un problema que es mucho más profundo que esto, que es la adherencia y el cómo se sienten representados los estudiantes con la política universitaria en su conjunto", señala Alonso Magaña, coordinador de Avanzar.